



ART CONTEMPORAIN ET DÉFICIENCE VISUELLE

www.artcontemporain-deficiencedevisuelle.fr

Suite à une formation professionnelle croisée, le **LMAC-MP – Laboratoire des Médiations en Art Contemporain de Midi-Pyrénées** et le **CESDV-Institut des Jeunes Aveugles de Toulouse** mettent en partage leurs expériences et proposent deux événements sur la thématique de l'art contemporain et de la déficience visuelle.

Journées professionnelles à Toulouse, art contemporain et déficience visuelle : quelle rencontre ?

lundi 9 et mardi 10 mars 2015

Journées de réflexion à l'attention de toutes les personnes intéressées par la rencontre entre la création contemporaine et le public en situation de handicap visuel : professionnels du médico-social, acteurs culturels, enseignants spécialisés, public déficient visuel intéressé par la question.

Présentation des expériences menées par le LMAC-MP et le CESDV-Institut des Jeunes Aveugles de Toulouse, tables rondes participatives, présentation du projet de web-documentaire sur le sujet par Laurent Miguel, visites d'expositions avec des médiations adaptées, projection du film *La nuit qu'on suppose* de Benjamin d'Aoust.

Mise en ligne d'une plateforme de ressources : www.artcontemporain-deficiencevisuelle.fr

- une approche de la déficience visuelle et de l'art contemporain
- 5 thématiques artistiques
- de nombreux exemples d'actions de médiation
- des vidéos
- un blog de partage d'expériences
- un agenda avec les visites adaptées à venir

Journées professionnelles gratuites sur inscription via ce lien :

<http://www.lmac-mp.fr/formulaires/inscriptionJP14>

Informations : contact@lmac-mp.fr

(En cas de besoin, laissez-nous votre n° de tél. sur ce mail, nous vous recontacterons)

Limite des inscriptions le 15 février 2015

Avec le soutien de la DRAC Midi-Pyrénées.

